

Bezahlösung

Spontan laden mit ladepay

[20.11.2015] Mittels einer Web-Applikation können Elektrofahrzeuge jetzt auch ohne Ladekarte an Stromtankstellen der Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim und der Stadtwerke Nürtingen geladen werden. Das System soll auch bei anderen kommunalen Versorgern eingeführt werden.

In der Region Stuttgart sollen Fahrer von Elektrofahrzeugen besseren Zugang zu Ladesäulen erhalten. Im Rahmen des Projekts DUBLINER (Diskriminierungs- und barrierefreie Lade-Infrastruktur in der Region) hat die smartlab Innovationsgesellschaft die Direktbezahlösung ladepay entwickelt, mit der an Ladesäulen der Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim und der Stadtwerke Nürtingen auch ohne deren Ladekarten Strom getankt und bezahlt werden kann. Wie smartlab mitteilt, kann die Web-Applikation ladepay mit jedem onlinefähigen mobilen Endgerät über den Browser geöffnet werden. Um zur Web-App zu gelangen, müsse der Nutzer nur den QR-Code an der Ladesäule scannen. smartlab-Geschäftsführer Mark Steffen Walcher erklärt: „Neben dem Aufbau und der Vernetzung von Lade-Infrastruktur ist vor allem der diskriminierungsfreie Zugang wichtig, damit auch spontan geladen werden kann.“ Die Technologie soll bundesweit auch bei weiteren Stadtwerken eingeführt werden, die Mitglied im Verbund ladenetz.de sind.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, smartlab, Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim, Stadtwerke Nürtingen